

"Buenos Aires Negra", [s.e.], [s.l.], [s.f.].



En la fotografía vemos al Dr. en su laboratorio, ubicado en la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Buenos Aires. Fotografía tomada en la Facultad de Arquitectura de la UBA

El Dr. Daniel Schavelzon estudia la desaparición de la población negra en la Argentina.

La desaparición de los afroargentinos responde a múltiples factores, las pestes, como la fiebre amarilla y el cólera, eran más fáciles de contraer en los sectores bajos.

Sumado a ello, su condición de esclavos los dejaba indefensos ante el reclutamiento de soldados para las guerras de la independencia. Y por último, las masivas migraciones europeas, zambulleron a la Argentina en un proceso irreversible de blanqueamiento.

El lenguaje, los restos óseos, los antiguos fosos de basura de los aljibes, la tradición oral, son piezas útiles para la reconstrucción del pasado. El trabajo de los arqueólogos nos da la clave para entender nuestra historia.